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第２６９２例会 ２０２３年１１月２９日（水）
今年度第１８回 於：classico クラシコ

ゲスト卓話：地区Ｒ財団委員長 青山和也 様

「ロータリー財団の活動について」

◇開会点鐘

◇ロータリーソング R-O-T-A-R-Y

◇四つのテストソング

◇ゲストの紹介

地区Ｒ財団委員長 青山和也 様

（富山みらいＲＣ）

◇会食

◇会長挨拶＆報告

暑い暑いと言っていたら、あっという間に寒

くなりました。１１月もあと２日で終わります。

これもまたあっという間に１２月という感じが

します。

年末に近づくにつれて、様々な「今年の〇

〇」が出ていますが、先日、新聞でＳＭＢＣコ

ンサルティングが２０２３年ヒット商品番付と

いうものを紹介していました。

新たな時代の兆しが見えた１年を象徴する商品

（人・物）が登場していますね。

報告ですが、１１/２６（日）に氷見中央ＲＣ

４０周年記念式典に荒井ＰＧ、三屋Ｓと共に出

席して参りました。

◇幹事報告

・例会変更、プログラムの案内

◇委員会報告

→社会奉仕委員会より

先日のリンゴ狩り例会ではご協力ありがとうご

ざいました。なんとか雨ももち、無事に終える事

ができました。来春には研修会もありますので、

また皆さまのご協力をお願い致します。

→出席報告（会員数４５名）

出席者：２９名（内Web出席者：１名）

出席率：７８．０％

→ニコＢＯＸ

青山C「昨年に続き、卓話の機会を頂きましてあ

りがとうございます。」

小竹会長「本日は、地区R財団委員長の青山和也

様にお越し頂きました。どうぞよろしくお願い致

します。卓話楽しみにしています。」

三屋幹事・川津さん「地区R財団委員長 青山様、

本日はどうぞよろしくお願い致します。」

古本さん「本日ニコＢＯＸを入れて頂いた方々あ

りがとうございました。今年も例会が残り少なく

なりましたので、お気持ちだけでもまたご協力よ

ろしくお願い致します。年忘れ夫人同伴夜間例会

にてたっぷり出して頂くために、貯めて頂いても

結構です。」

通算293,000ニコニコ

【プログラム：ゲスト卓話】

１１月ロータリー財団月間につき、国際奉仕委員

会担当で、地区ロータリー財団の青山和也委員長

より、財団の活動をを教えて頂きました。



第２６９３例会 ２０２３年１２月６日（水）
今年度第１９回 於：classico クラシコ

年 次 総 会

◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇会長挨拶

早いものでもう１２月です。今日は１２月にし

てはとても暖かく、今日のような穏やかな日はあ

りがたいですね。今週は比較的穏やかな日が続く

そうで、年末に向けて大掃除など、何かと動ける

日が多いのではないでしょうか。

１年の最後「師走」と言う事で、今年あった重

大ニュースが多く出ていて、とても興味深いです。

例えば、９月に新型コロナが５類に移行したこと

により、ようやく私たちの日常が戻ってきた感じ

があります。少しずつコロナの影響がなくなって

きたのは良い事ですし、こうして例会での食事も

できるようになりました。

さて、これから新たな年を迎えるにあたり、私

は毎年「振り返ること」よりも「明日の工夫」を

考えています。反省点はもちろんたくさんありま

すが、その反省点を踏まえて、明日何ができるか

な？と考える事が、自らの成長と成功に繋がる一

歩ではないでしょうか。悔いてばかりではいられ

ませんので、皆さんにも前向きの考え方をして、

良い形で残された今年の日々を有意義に過ごして

頂きたいと思います。

◇お祝い事の報告

１２月誕生日お祝い

広上利晴さん（６日）

１２月皆主席お祝い

島 竜彦さん（26年） 横田純一さん（26年）

浅野 博さん（23年） 本田準一さん（22年）

大原弘之さん（15年）

◇幹事報告

・例会変更、プログラムの案内

・ロータリーレート ＄＝￥１４７

◇委員会報告

→出席報告（会員数４５名）

出席者：３１名（内Web出席者：３名）

出席率：８２．５％

→ニコＢＯＸ

小竹会長「いよいよ師走になりました。早いも

のですね。本日は年次総会です。皆さまよろし

くお願い致します。」

阪口さん「皆さんお久しぶりです。今日は総会

で次年度・次々年度のスタートの日です。がん

ばって下さい。」

川津さん「今日は年次総会です。よろしくお願

い致します。」

広上さん「誕生日プレゼントを頂きありがとう

ございました。新しい年をとりましたので、あ

らためてご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致し

ます。」

本田さん「本日、ロータリーの友の紹介をしま

す。」

前波さん「本日、幹事代行を務めさせて頂きま

す。よろしくお願い致します。」

李さん「１年間ありがとうございました。来年

も皆さまのうしろ姿を見ながら成長していきた

いです。」

古本さん「先日、子ども達にクリスマスプレゼ

ント何がいいか聞いた所、任天堂スイッチと言

われました。サンタを信じているピュアな心を

大事にしたい気持ちと、早くサンタの正体を

知って遠慮を覚えて欲しい気持ちが交錯した今

日この頃です。」

通算311,000ニコニコ

【年次総会】

次々年度（2025-26）会長： 広上利晴さん

今年も、誕生日当日に、私ひとりのために

バースデーソングをありがとうございま

す。来年も挨拶させて頂きます！


